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＜前回の記録＞ 

第 2815回 令和 5年 4月 13日 木曜日 

   長期計画全体会議  西村 肇会員 

 

司 会 進 行 大川達也副 SAA 

 

点 鐘 水上成樹会長 

 

ソ ン グ それでこそロータリー 

 

来 客 紹 介 和田英人会員 

藤沢 RC 吉野貴美様 

 

 皆様こんにちは。はじめまし

て、吉野貴美と申します。郡上高

校で和田前会長と同級生でした。

私は、神奈川県藤沢市というとこ

ろで美容室を経営しております。高校の時から、

母が仕事しておりますので、美容師を目指し、現

在藤沢でお店をやっております。数年前に、藤沢

の女性会員が初めて会長になられたんですけど、

その時にお仲間ということで私も紹介して頂いて

会員になりました。藤沢にも遊行の盆という踊り

が夏にあるんですけれども、その時に郡上八幡の

郡上おどりも保存会の方がみえて踊るのですが、

私も子供の頃からやっておりますので、あの音が

鳴れば踊ることができます。なんか不思議なご縁

があるなと常々思っておりました。先日、ホーム

ページで前会長の和田さんを見まして、今日はち

ょうど帰省しておりますので参加させて頂きます。

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

出 席 報 告 長尾信幸出席担当責任者 

ニコＢＯＸ 可児一彦ニコ BOX 担当責任者 

・吉野貴美様、ようこそ郡上八幡 RC へ。お越し頂き

ありがとうございます。西村さん、お疲れ様です。                  

水上成樹 

・藤沢 RC 吉野貴美様、ようこそお越し下さいました。

西村会員、卓話宜しくお願いします。野田三津雄 

・今日はありがとうございます。また来ます。 

吉野貴美様 

・藤沢 RC 吉野様、ようこそ郡上八幡 RC へ。大歓迎

です。長期計画全体会議、西村君、ご苦労様です。

宜しくお願いします。        和田英人 

・藤沢 RC 吉野様を歓迎します。 平岩あゆみ・徐飛 

・本日卓話です。宜しくお願いします。  西村 肇 

・出席表彰をありがとう。  岩出明喜・村土時男 

・藤沢 RC 吉野様、ようこそお越し下さいました。 

西村会員、宜しくお願い致します。 

遠藤一史・平岩憲政・廣瀬泰輔・岩出明喜 

岩尾 誠・可児一彦・河合 修・國田大雄 

松森 薫・三原慎也・村井裕孝・永瀬和郎 

西川 昇・信田清久・大川達也・酒井智義 

坂本 仁・竹内巧治・田中義久・渡邉 剛 

山下友幸 

幹 事 報 告 野田三津雄幹事 

・ガバナー事務所より、トルコ・シリア大地震災害

義捐金ご協力のお礼 

・地区事務所より 3 月クラブ増強報告書 

・関、可児、郡上長良川、美濃 各 RC より例会変更・

休会のお知らせ 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

36 名 29 名 2 名 31 名 86.1％ 

＜次回の予定＞ 

第 2819 回 令和 5 年 5 月 11 日 第 2 木曜日 

   会員卓話  岩尾 誠会員 

         村井裕孝会員 

      

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞ 

第 2816 回 令和 5 年 4 月 20 日 第 3 木曜日 

             アッセンブリー 

   

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 



委員会報 告  

岩尾 誠情報担当責任者 

・今月の IDM のご案内 

山下友幸親睦委員長 

・親睦日帰り旅行についてのお知らせ 

 

会長の時 間 水上成樹会長 

 

皆さん、こんにちは。吉野様、

ようこそいらっしゃいました。あ

りがとうございます。お土産も頂

き、ありがとうございました。ま

た機会がありましたら宜しくお願いします。 

来月、5 月 18 日に奉仕作業を予定しています。

竹内社会奉仕委員長と今考えています。河川敷の

清掃はどうかということで、竹内さんがわざわざ

見に行ってくれましたが、河川敷は今きれいで清

掃の必要はなさそうなので、何かまた別のことを

考えている最中です。5 月の第一例会にはお知ら

せできると思いますので、その時は宜しくお願い

します。 

 

長期計画全体会議 西村 肇会員 

 

 長期計画とは、本来 3 年とか 5

年とか長いスパンで行う計画にな

ります。今回は申し訳ないのですが、

次期幹事としてどういうことをし

たいかをお話させて頂きます。 

 何をしたいのかというと、この郡上八幡ロータ

リークラブをよくしていこうとか、どういった方

向でやっていこうかと考えた時に、一番最初に大

事なの会員増強だと考えます。高橋ガバナーも会

員増強についてお話をされております。来月です

が、会員増強セミナーに、次期会長と私と岩尾さ

んで参加します。この間、ある人をロータリーに

誘ったのですが、その人がロータリーも若返りを

しないといけない。自分が入っては若返りはない

ぞ、ということを言われました。やっぱり若い人

にも入ってもらえるクラブにしないといけないと

思います。郡上八幡 RC は親睦を大事にしているの

で、そういったところで楽しいクラブだと思って

もらえるといいかなと思います。あとは社会奉仕

であったり職業奉仕であったり、色々な奉仕活動

もありますので、その辺も充実させていきたいと

思います。それにはやはり、各委員会が長期的に

考えて物事を進めていった方がいいのかなと思い

ます。それともう一つ、他のクラブさんのホーム

ページを見ると、姉妹クラブさんとの交流も行わ

れていて、姉妹クラブさんと親睦を持つというこ

とも大事になってくると思います。2 年後に私た

ちのクラブは伊勢崎中央さんと姉妹クラブの提携

をさせて頂くようになっています。距離がかなり

離れていますが、お互いに意識して親睦を深める

ということも大事だと思います。よそのクラブさ

んと親睦を深め、お互いに情報交換をすることが

大事だと思うし、その中で友情も深められると思

います。 

あともう一つは、地区補助金の活用についてで

す。私の一つの案ですが、郡上八幡 RC は社会奉仕

事業で、毎年ロータリー文庫として郡上市の図書

館へ本を寄贈しているので、それに地区補助金を

活用したらどうかと思います。また皆さんにも、

補助金の活用として何か良い方法があればそれを

教えて頂いて申請をしたいと思います。 

来期は私が幹事を務めさせて頂きますが、楽し

くて元気なロータリークラブにしていけたらなと

思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 


